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平成２１年度四江会「一言コメント」集 

 

赤松 義隆 

お元気のご様子何よりです。今年もまた参加できずお許しください。総会の準

備等ご苦労さまです。河口君にくれぐれも宜しくご伝言下さい。 

秋野 逸郎 

出席できません。 

秋山 健治 

最近は特に体調不良で弱ってます。諸兄姉になにとぞよろしくと御鶴声のほど

お願い申し上げます。 

阿部 由之 

元気ですが加齢性病(前立腺)を手術するため参加できません。 

有吉 勝人 

元気に過ごしております。皆様によろしくお伝え下さい。 

安藤 昇伍 

年齢相応に過ごしています。諸兄にお会いするのを楽しみにしていましたが、

他の先約と調整つかず残念です。 

泉 浩 

出席できません。 

磯海 孝 

いつもお世話いただき有難うございます。後期高齢者になった途端に体に変調

を来たしました。大したことはないのですが、今年は欠席させて頂きます。皆

様によろしくお伝えください。 

井芹 浩視 

出席できません。 

筏 郁雄 

出席できません。 

井野 慶一 

出席できません。 
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今村 康雄 

6月頃より体調くずしております。 

植田 浩司 

西南女学院大学で看護・福祉などの女子学生の教育と大学の運営に携わってい

ます。 

上田 誠也 

元気にしています。当日は別に約束があり残念ながら欠席させて頂きます。 

植松 繁 

丁度旅行と重なって、残念ながらどちらも参加できません。 

内田 純一 

出席できません。 

内田 豊 

出席できません。 

江藤 浩道 

先約があり出席できません。 

江見 盛行 

絵と書を習い。歴史を勉強して日々をおくっています。 

大久保 正 

出席できません。 

緒方 信一 

週一ゴルフを中心に元気にしております。 

緒方 直臣 

関西古川柳研究会に所属し、「柳多留 16篇輪講」「川柳万句合安永二年輪講」と

参加し専ら古川柳研究の生活を送っています。 

結果としては「江戸学」の大海の中でアップアップの状態です。結局は「江戸

の総べて」を知らなきゃ駄目と言うことで、かなわぬ夢を見続けている毎日で

す。 

梶原 充 

一月から体調をくずしております。 
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加納 誠吉 

ご案内を頂き有難うございました。残念ながら今年も欠席です。丁度期日が先

約の日と重なりましてこのようなご返事となってしまいました。 

鎌田 敏男 

出席できません。 

北野 邦俊 

医師国保、医師信用組合の全国会議で出張中です。残念ながら出席できません。 

皆さんに宜しくお伝えください。ご盛会を祈念いたします。 

木村 明人 

同級生が鬼籍に入るのがたまらなく寂しいです。私はおかげで元気です。毎朝 5

～6 キロのジョギング、夕方 6～7 キロ、ウォーキング、週に 4 日の弓道の練習

をしています。 

葛目 隆章 

体調不良のため欠席します。 

黒田 和佑 

夏より少々体調をこわしています。何とか回復に努力をしています。次回は是

非出席したいと思います。皆様によろしく。いつもお世話になります。感謝申

し上げます。 

小池 長幸 

出張予定があり欠席します。皆様に宜しく 

甲田 憲一 

出席できません。 

小崎 清明 

出席できません。ご盛会を祈ります。 

佐伯 晴美 

心待ちしていた四江会でしたが、出席できそうにもありません。残念です。皆

様に宜しくお伝えくださいませ。事務局の方々本当にご苦労さまです。有難う

ございます。 



ひと言 2009（4） 

坂尾 英明 

今年は残念ながら…来年を楽しみにしています。何とか元気に過ごしてます。 

島 栄三郎 

体調不良につき誠に申し訳ありません。四江会の益々のご発展と会員諸兄のご

健康を祈念します。 

清水 利夫 

元気で毎日を過ごしています。皆様によろしくお伝えください。 

城 隆康 

ご出席の皆様に「よろしく」。ご盛会を祈ります。幹事業務毎々お世話様です。

いつも感謝しています。腰部脊椎管狭窄症で遠出できません。 

杉浦 隆男 

出席できません。 

竹下 英治 

四月に英治は亡くなりました。(代) 

竹原 譲 

自治会等の行事が多く老骨にムチを打って何とか踏ん張っています。今回は残

念ながら出席できません。ご盛会を祈ります。 

田中 三穂 

腰痛が治りません。悪しからずお許しください。 

田尻 俊彦 

体調不良につき欠席させてください。 

辻 謙蔵 

健康ですが日程の都合上出席できません。皆様によろしくお伝えください。 

豊田 大徳 

二時半から学校保健会があり少し遅れるかもしれません。 

内藤 亮介 

足腰が弱りまして遠出がたいへんになりました。一応元気でいます。どうぞ宜

しく。 
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中原 孝 

健康面では心配ありませんが残念ながら今年は欠席します。来年は何としても

出席したいと思っています。 

中山 美子 

皆様にお会いしたいなと思いつつも出無精で失礼しています。揃ってお元気で

お過ごしのほどを。 

浪岡 千里 

日程のやりくりが出来ず残念です。 

中村 修介 

折角のお誘いにお応えできずすみません。ご来席の同窓の方々に宜しくとお伝

えください。 

中村 益行 

いつもお手数かけます。小生十月二十日公示の町議選(十期目)に出る予定です

ので失礼させて頂きます。まだまだ「志千里にありて……」の心境です。 

永田 博久 

何かとお世話ですね。予定ありで欠席です。お互いカゼなどひかず元気に過ご

したいです。ご盛会を祈念します。 

濱田 啓介 

日程が都合つかず残念ですが出席できません。盛会を祈っています。 

林 繁 

野菜作りの毎日です。 

三好 裕惟 

いつもご連絡頂いて恐縮です。今回はどうしても都合がつかず参加できません。

残念です。皆さんによろしくお伝えください。ご盛会を祈念します。 

守永 清次郎 

人生の第三コーナーに入り、一日一日を噛みしめています。絵筆をとり没入の

時を持てることを感謝しています。四江会のご盛会を祈ります。 

森永 茂三郎 

高血圧とひざの関節症の持病はありますが元気で、未だに働いています。 
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山縣 民雄 

出席できません。 

山下克己 

出席できません。 

八木 工 

出席できません。 

吉本栄一 

残念ですが当日上京中の予定にて欠席致します。 

吉永 公映 

体調不良です。 

米田 正春 

今年の四江会には是非出たいと思っておりました。林俊樹さんからも来るのか

と誘っていただいていたし。 

出席出来なくなったのは関東での囲碁の会で遠出をすることになり、スーパー

旅割の安い航空券を皆で(出席者)取得してしまい、変更が出来ず、いろいろ手

を尽くしてみましたが残念なことになりました。熊本には 10/6～10/13 まで居

るんです。四江会は 10 月の第二週…‥9 日と早呑み込みしていました。今後と

も宜しくお願いします。 

何十年もご計画いただき、会のために並々ならぬ愛情をそそいで下さって心よ

り感謝申し上げます。 

渡辺 稔 

体調不良のため住友病院へ入院中。 

渡辺 一弘 

お祝事が重なりましたので出席できず申し訳ありません。 


